

## DJK-FC Schlaifhausen - SV Langensendelbach 1:4 (0:2)

### Schlaifhausen startet mit Niederlage in die Kreisliga

Gut zwei Monate nach dem grandiosen Aufstieg war es endlich soweit. Unsere DJK-FC Schlaifhausen feierte die Premiere in der Kreisliga. Zum Auftaktspiel in der Kreisliga 1 bekamen es unsere Jungs gleich mal mit einem attraktiven Gegner zu tun.

Der SV Langensendelbach, im Vorjahr als Tabellenvierter beinahe aufgestiegen, war an einem regnerischen Freitagabend beim FCS zu Gast.

Die Vorfreude, aber auch die Anspannung, waren vor der ersten Partie in der achthöchsten Spielklasse natürlich zu spüren. Doch von Beginn an dürften die Grün-Weißen gemerkt haben, dass es alles andere als ein Zuckerschlecken gegen den Aufstiegsfavoriten werden würde. Denn bereits nach 2 Minuten jubelten die Gäste zum ersten Mal, da sie dachten, dass die Kugel hinter die Torlinie kullerte, doch Keeper Steffen Frank schien gerade noch dran gewesen zu sein.

Vor allem in der ersten Viertelstunde wurde der Aufsteiger völlig überrumpelt und war ausschließlich mit Verteidigen beschäftigt. Stellenweise ist das unserem Team auch gut gelungen, zweimal schlug der Ball allerdings im Gästetor ein, sodass es schon nach 15 Minuten 0:2 für LA stand. Beim ersten Treffer zog Fees von rechts ab und schoss das Leder ins lange Eck, beim zweiten Tor verlor unser Schlussmann das Eins-gegen-Eins Duell gegen Wöß.

In der Folge ließen es die Langensendelbacher etwas ruhiger angehen, sodass auch der FCS zur einen oder anderen Torchance kam. Die erste davon hatte der kopfballstarke Maximilian Schaufler, der die Kugel jedoch nach 23 Minuten über das Gehäuse köpfte. Viel mehr nennenswerte Szenen gab es bis zur Pause nicht zu sehen, so ging es mit einem 0:2 Rückstand in die Kabinen.

Nach Wiederbeginn wurde die Elf von Neu-Trainer Scherer wieder kalt erwischt, denn nur eine Minute war gespielt, als der SVL auf 0:3 erhöhte. Erneut hatte Frank im direkten Duell gegen einen Gästestürmer das Nachsehen. Diesmal umkurvte Zametzer den Torwart.

Der dritte Gegentreffer schien nun ein Wachrüttler für die DJK gewesen zu sein. Von nun an tauchten auch die Stürmer von Schlaifhausen immer öfter im gegnerischen Strafraum auf und kreierte sich so einige vielversprechende Gelegenheiten. Nach 50 Zeigerumdrehungen war Spielertrainer Haller nach einem Eckstoß per Kopf zur Stelle, verfehlte den Kasten nur knapp, auch bei den Schüssen von Männlein und Bäuml fehlte nicht viel.

In Minute 66 belohnte sich die Scherer-Elf dann für ihren ansehnlichen Auftritt in der zweiten Hälfte. Es musste aber ein Strafstoß her, um auf 1:3 zu verkürzen. Daniel Kremer erwies sich als sicherer Schütze und brachte unsere Farben zurück ins Spiel. Im Gegenzug allerdings hätten die Gäste fast wieder den alten Spielstand hergestellt, Frank entschärfte jedoch einen gut getretenen Freistoß des SV Langensendelbach.

Die Hoffnung auf eine Aufholjagd war im Lager des FCS nun zu spüren, der SV verteidigte aber seinen Strafraum geschickt, sodass große Torraumszenen für die DJK weitestgehend ausblieben. Den Schlusspunkt setzte in der Nachspielzeit Johannes Böhmer, der den 1:4 Entstand für Langensendelbach besorgte.

So startet der Kreisklassenmeister mit einer deutlichen Niederlage in das neue Kapitel der Vereinsgeschichte. Die Pleite geht am Ende auch in Ordnung, vor allem in der ersten Viertelstunde wurden unseren Jungs die Grenzen aufgezeigt. Erst im zweiten Durchgang entwickelte sich stellenweise eine Begegnung auf Augenhöhe. Nun heißt es Mund abputzen und sich auf die erste Auswärtspartie am nächsten Sonntag beim FC Herzogenaurach 2 vorzubereiten.

**DJK-FC Schlaifhausen:**

Frank Steffen, Scherer Timo, Hack Jochen, Kraft Steffen, Kroder Florian, Männlein Fabian, Kern Matthias, Kirchner Leon, Heidner Luca, Schaufler Maximilian, Haller Jonas; Kremer Daniel, Bauer Alexander, Bäuml Thimo, Schüpferling Linus, Pittel Jonas

**Tore:** Kremer Daniel

**Gelb:** Haller Jonas, Heidner Luca, Kern Matthias, Männlein Fabian